

Des élus russes mettent en exergue la première biographie du président cubain Raúl Castro



La Havane, 3 juillet (RHC).- Le premier vice-président de la Douma, la Chambre Basse du Parlement russe, Ivan Melnikov, a qualifié de source précieuse d'information sur Cuba et sa Révolution la première biographie du président cubain Raúl Castro.

Au cours de la présentation du livre, Ivan Melnikov a rappelé que son auteur, Nikolai Leonov est une des personnes dont la vie est liée au chef de l'État cubain qu'il a connu tout à fait par hasard à bord d'un bateau qui naviguait de la ville italienne de Gênes, en Italie, au Mexique, en 1953 avant l'attaque de la caserne Moncada.

Ce dirigeant parlementaire a indiqué qu'à cette amitié de 62 ans, s'est jointe une relation très proche depuis 1960, avec le leader historique de la Révolution Cubaine, Fidel Castro.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/61310-des-elus-russes-mettent-en-exergue-la-premiere-biographie-du-president-cubain-raul-castro>



Radio Habana Cuba